

## Los Radicales se Radicalizan

Escrito por juanmanuc - 11/10/2016 18:09

---

Es increíble, que haya gente capaz de desear la muerte de un pobre niño enfermo de cancer cuya ilusión es curarse y ser torero. no mejor es otro que se queja que el tratamiento oncologico para salvar a Adrian se pague con su dinero.

Cuanta degeneración y rencor se puede llegar a tener para llegar a decir semejantes salvajadas.

[http://cultura.elpais.com/cultura/2016/10/11/actualidad/1476175417\\_600218.html](http://cultura.elpais.com/cultura/2016/10/11/actualidad/1476175417_600218.html)

Salu2.

=====

## Re: Los Radicales se Radicalizan

Escrito por juanmanuc - 11/10/2016 18:09

---

Encima la que le deseó la muerte a Adrián es tan cobarde que ha borrado hasta su cuenta de twiter, aunque eso no sorprende porque es normal en Nazis de este tipo.

Adrián te vas a curar!! esto no es solo mi deseo, es lo que seguro va a pasar !!

No solo porque los medicos están en ello, no solo porque millones de personas normales y corrientes queremos que te cures, sino además porque tienes un talismán en ese capote con el que juegas, y es que la ilusión de un niño mueve montañas!! :)

Salu2.

=====